

Les boxeurs cubains intensifient leur préparation en vue de leur duel avec une équipe étasunienne



Los Domadores de Cuba, les Dompteurs de Cuba, l'équipe de notre pays à la Série Mondiale de Boxe intensifie sa préparation en vue de la rencontre de vendredi avec l'équipe USA Knockouts. Les Dompteurs ont l'intention d'arriver à la finale de la IV^e Série Mondiale de Boxe. Les Cubains qui accumulent 28 points, le chiffre le plus haut de la compétition affronteront l'équipe des États-Unis en quarts de finale.

Les résultats de l'équipe encouragent son public. Les quarts de finale seront un point de départ à la recherche du passage à la prochaine étape, a signalé le président de la Fédération Cubaine de boxe, Alfredo Puig.

Le président a reconnu le travail des boxeurs, des entraîneurs, des médecins, des Kinésithérapeutes et d'autres spécialistes grâce auquel les Dompteurs sont arrivés en quarts de finale. Maintenant il faut continuer à aller de l'avant-a-t-il souligné.

Le site web Cubasi a souligné il y a deux semaines que le Cubain Pedro Roque est l'entraîneur principal des Étatsuniens. Il a dirigé la sélection cubaine à Beijing en 2008

et durant plusieurs années les Juniors. « Il connaît l'école cubaine et certains boxeurs , comme Roniel Iglesias et Julio César La Cruz, mais il ne connaît pas la préparation individuelle ni les stratégies de chaque combat » a expliqué l'entraîneur Raul Fernandez.



Radio Habana Cuba